

**16 de Agosto de 2016**

**Boletín # 605**

Miguel Ángel Errasti Arango, director del Instituto de Investigaciones Parlamentarias, en coordinación con el diputado José Encarnación Alfaro Cázares, presidente de la Comisión Especial para la Reforma Política, ambos de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF) llevaron a cabo una sesión de inducción al diplomado Transformaciones Urbanas y Reforma Política en la Ciudad de México: 2016- 2017.

Errasti Arango destacó que este diplomado se llevará a cabo tras un exhaustivo proceso de selección de sus participantes y el cual tiene la intención de capacitar para trabajar de manera profesional en las transformaciones que vive la Ciudad de México, reiteró así, el valioso apoyo que para ello brindará la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) a través de sus investigadores y docentes del Instituto de Investigaciones Sociales, a los funcionarios de la ALDF que cursarán el diplomado.

En su intervención, el diputado José Encarnación Alfaro Cázares, del Partido de la Revolución Institucional (PRI), subrayó que es de gran importancia el trabajo que está realizando el Instituto de Investigaciones Parlamentarias en torno al fortalecimiento de las actividades de la Reforma Política, a la vez que destacó la coordinación que se ha tenido para el desarrollo del diplomado.

En su turno, el académico Julio César Moguel Viveros, del Instituto de Investigaciones Sociales de la UNAM, presentó la agenda de trabajo del diplomado, que está integrado por 24 sesiones que se celebrarán a partir del 6 de septiembre y hasta el 13 de diciembre de este año, con un total de 120 horas, todo esto los días martes y jueves y se presentarán los siguientes módulos:

El primero, titulado Marco general y contextos: visión histórica y puesta al día sobre el encuadre jurídico políticos de la reforma, que inaugurará Manuel Perló Cohen; participarán José Encarnación Alfaro Cázares, Jorge Fernández Souza, Antonio Azuela y Julio Moguel Viveros.

En el módulo dos: Realidades urbanas actuales frente al proceso político de la transformación de la Ciudad de México, en el que estarán Carlos San Juan Victoria y Patricia Ramírez Kuri.

En el tercer módulo: Geografía territorial y sujetos sociales y políticos de cara a la nueva constitucionalidad de la Ciudad de México, cuyos contenidos correrán a cargo de Sergio Zermeño, Gustavo Galicia, Jaime Martínez Veloz y Julio Moguel Viveros.

En el cuarto módulo: Espacio público, gobernabilidad y derechos sociales en la Ciudad de México, de cara a la Nueva Constitución, estarán Patricia Ramírez Kuri, Lucía Álvarez y Cristina Sánchez Mejorada.

Cabe señalar que el Instituto de Investigaciones Parlamentarias inauguró también el segundo Curso de Técnica Legislativa la tarde de ayer, cuyo primer módulo se refiere al Marco conceptual del Distrito Federal.

El titular del Instituto, Miguel Errasti Arango, destacó que la finalidad de este curso radica en capacitar a quienes se interesan u operan diariamente el quehacer legislativo y, sobre todo, dotarlos de conocimientos y brindar herramientas técnico-jurídicas para ello.

Los horarios de los cursos serán lunes y miércoles de 16:00 a 19:00 horas con la participación de estudiantes de Administración Pública, Ciencias Políticas, Derecho, Economía, Filosofía, Sociología y Relaciones Internacionales.

La primera parte de este módulo fue ofrecida por Guillermo Ordaz Sánchez, jefe del departamento de Prácticas Parlamentarias, quien resaltó en su exposición la importancia de conocer el contexto histórico y los antecedentes de lo que era el Distrito Federal, hasta lo que hoy se conoce de la Reforma Política y la Asamblea Constituyente.

**IR ARRIBA** 